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№２６４６  第３１回例会 ２０２１．６．１０ 晴 
 

点 鐘：神子勝美 副会長 

進 行：渡辺哲夫 副 SAA 

ソング：我らの生業 

お客様：第５グループガバナー補佐 

    窪田 謙 様（富津シテｲ RC） 

 

会長挨拶 

                    神子勝美 副会長 

 

 本日は、本年度ガバナー補佐窪田氏をお迎えし

ております。いろいろありましたが、１年間お疲れ様

でした。後ほどご挨拶を頂きたいと思います。 

 ６月になり、全国安全週間準備月間が始まります。

本月間は７月１日～７月７日になります。 

 スローガン「持続可能な安全管理 未来へつなぐ

安全職場」 

 会社では、労使が協調して労働災害防止が展開

されてきました。この努力により労働災害は長期的

には減少しております。２０２０年の労働災害による

死亡者は３年連続で過去最少となる見込みです。 

 

一方、休業４日以上の労働災害による死傷者数

は、高齢者の労働災害、転倒災害や「動作の反動・

無理な動作」による労働災害が年々増加しているこ

とに加え、新型コロナウィルス感染症の病気にかか

ることによる労働災害の増加により、２００２年以降で

最多となる見込みです。 

 （注１）「動作の反動・無理な動作」とは、重いもの

を持ち上げて腰をぎっくりさせたというように、身

体の動き、不自然な姿勢、動作の反転などが起

因して、すじをねちがえる、くじく、ぎっくり腰およ

びこれに類似した状態になる場合をいう。 

 〈注２〉労働災害（２０１９年労働災害発生状況）１．

転倒２４％ ２．墜落・転落１７％ ３．腰痛１４％ 

４．挟まれ・捲込まれ１２％ ５．その他 

１． 転倒災害の典型的なパターン 

・滑りーぬれた床面で滑って・つまずき台車に

つまずいて 

・踏み外しー階段を踏み外して 

２．転ばない身体を作るために、日ごろから筋力ア

ップに努めましょう。スクワットなど１０回２セット

を目安に行いましょう。 

３．すり足で歩くと歩幅が狭くなり、転倒しやすくなる

そうです。普段よりも一歩前に足を出すことを

意識して歩幅を広げ爪先で地面をけり、かかと

から着地して歩くようにしましょう。皆さん、転倒

しないように注意しましょう。 

 



 

  

お客様挨拶 

           第５グループガバナー補佐  

窪田 謙 様 

 

皆様こんにちは、今期も後１か月を切りましたが、

先週には最後の会長幹事会を終えて、来期は君津

ロータリークラブの鈴木ガバナー補佐としてスタート

なります。 

又富津中央ロータリークラブさんの神子会長と岡

田幹事でのスタートですので、二人の名コンビだと

思いますので大変楽しい、是非有意義なロータリー

活動を行なって頂きたいと思います。 

今期１年を振り返ると、とにかく今期は新コロナウ

ィルス影響を受けた事で、思う様なロータリー活動

を行なえなかった事が残念でなりません。 

７月に入りスタートと同時にガバナー補佐緊急会議

が開かれて、地区グループ再編成の説明を受けて、

ガバナー補佐公式事前訪問において各クラブの挨

拶の際にグループ再編成の説明をする事となり、

我が第５グループは富津中央 RC と富津シティ RC

の２クラブが次年度から第６グループに移行する事

に成ることを説明して回ったのが最初のガバナー

補佐として初仕事でした。 

まず１番最初に来たのがやはり、ここ富津中央ロー

タリーさんでした。 

来期も私が地区から３年後のグループ再編成に向

けての役員として手伝う様にと依頼があり、活動す

る事と成りましたので、どうか皆様方のご理解とご協

力をお願い申し上げます。 

そしてガバナー公式訪問に対しては木更津東 RC

富津シティ RC での２クラブ合同ガバナー公式訪問

がコロナ禍の影響で少し延期になった以外は、漆

原ガバナーをはじめ地区役員の方と各クラブの皆

様の協力を頂き滞りなく執り行う事が出来ました。 

そして何よりコロナ禍の中、情報研修会を開催出来

た事が唯一良かったです。 

テーマ「今できるロータリー活動を考える」を掲げて

今のコロナ禍のなかロータリアンとして何を行うべき

か、どんなロータリー活動が出来るのかを諸岡パス

トガバナーを講師として招き講演をして頂きました。

又各クラブより代表で今現在のロータリー活動現状

と今後の活動に対して発表して頂き、漆原ガバナ

ーの掲げたスローガン「クラブが主役となり、奉仕の

理念の実践を！」にちなんで情報研修会で学んだ

事を、各クラブに持ち帰ってロータリー活動の実践

をして頂きたく開催致しました。 

残念ながら IM に対しては緊急事態宣言中の為に

中止とした事と、皆様方と親睦の場を持てなかった

事が大変残念なりませんが、何より皆様方のご協力

頂きガバナー補佐として良い経験が出来た事を大

変感謝いたします。本当に有難う御座いました。 

 

幹事報告 

栗原典子 幹事 

 

１． 君津ＲＣ、上総 RC、木更津 RC より週報受領・

回覧 

２． 富津市国際交流協会より総会資料受領・回覧 

３． 富津市退職校長会編『昭和平成の教育を思う』

に掲載された千葉一利様「最初にして最後の

小学校」、高島治雄様「学校づくり五つの視点」

の記事回覧。 

４． ６/２４(土)夜間例会 会場：いち川 

点鐘：１８時   慰労会：１８時半より２０時まで 

会員のみの開催 

 



 

  

クラブフォーラム 

会員増強委員会 

                    高橋裕之 委員長 

 

 

会報・公共イメージ委員会 

                    榎本守男 委員長 

 

新会員の推薦について     

 窪田ガバナー補佐 1 年間お疲れ様でした。補佐

の前で増強のうれしい報告が出来ます。 

新会員入会予定者 朝月真次郎先生です。私と同

じ 1950 年生まれで富津市笹毛にお住まいです。2

年位前から親しくお付き合いさせて頂きお世話にな

っています。 

Wikipedia に載っていますので、簡略して紹介

させていただきます。 

職業は服飾デザイナーです。経歴は 1980 年にア

パレルメーカーJUN で、レディースブランド ジェイ

＆アールのマーチャンダイザーに就任されました。

その後、1987 年、そのメンズラインである LUNA 

MATTINO のデザイナーに就任。デザイナーズブラ

ンドとして大きな成功を収められました。1998 年に

独立、株式会社アサツキ・デザイン・オフィスを設立

されました。演劇・コンテンポラリーダンス・音楽・

CM 等で衣装の作成や提供をされています。その

後、社名を株式会社アサツキデザインエンターテイ

ンメントに変更され、今年 3 月まで戸板女子短期大

学 服飾芸術科の教授をされていました。現在は

退官され名誉教授です。 

多才で魅力溢れる方です。近くでパワーを感じて

下さい。会員の皆さんよろしくお願いします。 

 

プログラム担当部 

                   石渡 鋼 部長 

 

 

出席担当部 

                 相川恵津子 部長 

 
 

親睦担当部・ロ財団担当部 

                    渡辺哲夫 部長 

 

 



 

  

社会奉仕担当部 

山下 厚 部長 

 
 

 

国際奉仕担当部 

小野恒靖 部長 

 
 

 

管理運営委員会 

神子勝美 委員長 

 

 

青少年奉仕担当部 

岡元 誠 部長 

   
 

 

ロ財団・米山委員会 

平川恵敏 委員長 

 

 

 

ニコニコ BOX 

岡田良弘 親睦担当部員 

栗原典子 窪田ガバナー補佐をお迎えして 

相川恵津子        〃 

岡田良弘 窪田ガバナー補佐１年間お疲れ様でした。

６/２４の夜間例会お待ちしております。 

高橋裕之         〃 

榎本守男 ゴミゼロでは栗原幹事にお世話になりま

した。有難うございました。 

 

出席報告 

相川恵津子 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 35/32 21 11  65.6% 

前回 35/32 19 13  59.4% 

 

 

編集後記 

５月２７日の卓話で石渡鋼会員と渡辺哲夫会員

のお二人が、故千葉一利先生と故高島治雄先生

の生前のロータリークラブでの思い出話や教育界

でのご活躍を話されました。 

お二人の先生のご略歴や教育実践などが平成９

年発行の『昭和平成の教育を思う』（富津市退職校

長会編）に記事として掲載されておりました。（若鍋） 

 


